
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Friedrich Strube
Protokollführung: Lilly Engbrecht

17. August 2023, 14 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Alexander Kazatsky (bis 15:10), Lilly Engbrecht,
Friedrich Strube, Cederik Krebs, Noah Eichhorn, Jaron Schönwitz, Lennart Ahrens

Weitere Anwesende: Günther Heemann, Benjamin Feldern (ab 15:38)

Nächste Sitzung: Donnerstag, 24.08.2023, 14 Uhr c.t. in NB 02/174

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Erstifahrt

TOP 6 FusioN Party

TOP 7 Scout-Programm

TOP 8 Arroganz der 1-Fach Physiker

TOP 9 Awareness

TOP 10 AK Lehramt

TOP 11 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

2 truths and a lie: Wir fangen pünklich, beschlussfähig und super konzentriert an.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Friedrich wird als Sitzungsleitung vorgeschlagen. Eine (1) Gegenstimme. Lilly als
Protokollführung. Einstimmig angenommen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Mit redaktionellen Änderungen angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die folgende Tagesordnung wird vorgelegt:

TOP 1: Organisatorisches
TOP 2: Anfragen an den Fachschaftsrat
TOP 3: Post
TOP 4: Berichte
TOP 5: Erstifahrt
TOP 6: FusioN Party
TOP 7: Scout-Programm
TOP 8: Arroganz der einfach physiker
TOP 9: Awareness
TOP 10: AK Lehramt
TOP 11: Verschiedenes

Es gibt keine Änderungsvorschläge. Die Tagesordnung wird einstimmig angenom-
men.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

a) Medizinphysik

Masha hätte gerne Leute, die den Medizinphysikern Nachhilfe geben.

TOP 3 Post
Ja! Edeka! Postkarte! Mit Schafen von Günther von Borkum! Baltrum ist besser und
Günthers Handschrift unleserlich.
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TOP 4 Berichte

a) furchtbare Nachricht

Die Rolle des Heisenberg in Oppenheimer (2023) spielt Matthias Schweighöfer. Wir
sind erschüttert. Diverse Vorschläge zur Umbesetzung werden gemacht. Czarnetzki
ist allgemeiner Favourit.

b) Berichte aus den Gremien

FSVK Das Statement wurde in anonymer Abstimmung abgelehnt, aber wir be-
schäftigen uns weiterhin damit.

c) Berichte aus den Arbeitskreisen

ESE Campusrallye läuft, Lasertag macht Friedrich noch, Planetarium ist gebucht,
guckt euch das Erstiheft an. Funfact! Wir können die nicht mehr wie sonst drucken,
weil die AstA-Druckerei keine Maschine mehr hat und vielleicht auch nie wieder
haben wird. Super. Stattdessen machen wir eine PDF, einen QR-Code zur PDF, der
überall ausgelegt wird, und legen so fünf Exemplare raus. Außerdem noch gemacht
werden müssen: die Westparkaktion, diverse FSVK-Anträge, Lebensmitteleinkäufe.

Spieleabend Das Schachturnier braucht eine Orga! Nach eingehender Recherche
(einem Blick ins konstituierende Protokoll) stellt sich überraschenderweise heraus,
dass Cedi neben Jaron auch den AK leitet. Potzblitz! Deswegen muss er das jetzt
machen, weil er schon mal Schach gespielt und an einem Volleyballturnier teilge-
nommen und deswegen Ahnung hat.
Desweiteren: Der Spieleabend war super, die neuen Spiele kamen gut an, nur die
Snacks waren aufgrung unerwartet hoher Besucherzahlen (>3) sehr schnell weg.
Lilly und Jurek kriegen außerdem noch Geld zurück.

d) Berichte aus Berufungskomissionen

Berufungskomission experimentelle Festkörperphysik läuft.

TOP 5 Erstifahrt
Wir fahren ins Don-Bosco-Haus in Welleringhausen (Direkt neben Düdinghausen.
Ich liebe Hessen.) und der Babo hat einfach Preis 900€ reduziert.

Antrag (Friedrich): "Für unsere Erstifahrt mieten wir das Don Bosco Haus in
Welleringhausen vom 3.11. bis 6.11. Dem AK Erstifahrt werden für die Anmietung
3300€ (davon 300€ Kaution) zur Verfügung gestellt.ëinstimmig angenommen

Solibeiträge zur Erstifahrt werden gestaffelt als 10€ - 20€ - 25€ - 30€ mit 20€
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als Regelbeitrag. Freddi bringt Freddie den Wisch vorbei zum unterschreiben. (Ich
wurde informiert, dass ich ihr "den Wisch", der übrigens der Mietvertrag ist, vor-
beibringe.)

TOP 6 FusioN Party
Nach einigen Kommunikationsproblemen haben wir jetzt einen Termin, den 26.1.24
(oh mein Gott 2024. Was zum Kuckuck.). Alles weitere in Zukunft.
Da wir für den Vorkauf aus gegebenen Gründen den Tresor brauchen werden haben
wir LCFA dahingehend beauftragt, der mich daraufhin krass Hops genommen hat,
weil der Tresor tatsächlich schon eingebaut ist! Respekt! Den Schlüssel hat Friedrich.

TOP 7 Scout-Programm
Die Scouts, also Julia, also Patrick, wollen einen Workshop in der O-Woche machen.
Dafür brauchen die nen Zeitslot. Unglauben im FR: Jetzt schon?? Die Scouts, also
Julia, also Patrick, planen das doch eh ihren althergebrachten Traditionen folgend
am Abend zuvor.
Nichtsdestotrotz hat Seine Majestät das bereits geklärt.

TOP 8 Arroganz der 1-Fach Physiker
Wir müssen die 2-Fachler mehr mitnehmen. Günther bemängelt, dass wir uns expli-
ziter an sie richten sollen. Der 2-Fach-Bachelor hat leider ein großes Image-Problem.
WÜrde hier gerne was Witziges schreiben, aber das Thema ist ernst.

TOP 9 Awareness
Unser Awareness-Team begrabscht sich grade gegenseitig. Slay!
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Die studentische Gleichstellungsbeauftragte Maria hat die FSVK kontaktiert fol-
gende Fragen an die Fachschaften weiterzugeben, zum Thema Awarnessteams im
Rahmen von Unievents.

- Auf welchen Veranstaltungen seht ihr den Bedarf an Awarenessteams? Partys?
Grillen? Ersti-Tage? Andere, wenn ja welche? Alle Veranstaltungen? Eigentlich alle,
ja

- In welchen konkreten Situationen hättet ihr bereits Awarenessteams gebraucht,
für welche Situationen wünscht ihr Euch Hilfestellung? Auf der Erstifahrt letztes
Jahr gab es eine n Fall sexueller Belästigung, auf einer Party vor ein paar Monaten
gab es ebenfalls einen Vorfall, Unterstützung wünschen wir uns im Umgang mit Be-
lästigung generell, besonders sexuelles Fehlverhaltn, Mobbing und Gewalt aller Art

- Denkt iht, dass sich in jedem FSR Freiwillige finden würden, die Awarenessar-
beit übernehmen würden? Nein, aber bei uns schon

- Sollte Awarenessarbeit entschädigt/entlohnt werden? Wenn ja wie? Nein, ma-
ximal mit Stickern oder Buttons

- Bedenkt ihr Awareness bereits bei der Planung von Veranstaltungen? Wenn ja
wie? Nein, das ist immer spontan kurz vorher weil wir es vergessen

- Was denkt ihr über das Thema Prävention? Macht ihr Euch vor Veranstal-
tungen bereits Gedanken wie ihr präventiv planen/handeln könnt? Wenn ja wie
Prävention ist wichtig aber wir sind chronisch unterbesetzt und vergessen das immer

- Was wäre Euch für ein Konzept an der RUB besonders wichtig? Seine Existenz

Das Ganze leite ich weiter. Außerdem kann ich irgendwie die Einzüge nicht ent-
fernen. :(

TOP 10 AK Lehramt
Antrag (Cedi): "Der AK Lehramt wird mit Josefin als Leitung gegründet, dieser
soll sich mit der Unterstützung der Organisation des Studiums für Personen, die das
Profil Lehramt oder Master of Education studieren, befassen."mit einer Gegenstim-
me angenommen
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TOP 11 Verschiedenes

a) Zapf-Resolutionen zum Besprechen im SBR

Reden wir nächste Sitzung nochmal drüber.

b) Karl und das Wunder der Zeit

Friedrich hat unsere TO an die Tafel geschrieben unter "Tagesordnung 18.7."

c) Aufgabenverteilung

Der AK ESE muss sich mal um den Hopfenempfang (fuck yeah Kletterpflanzen!) und
das Stickkstoffeis kümmern. Dafür brauchen wir noch Geld, die paar Erstihefte, QR-
Codes für die Erstiheft-PDF etc. LCFA fährt vielleicht (bitte bitte). Seine Majestät
hat gar keinen Bock mehr auf uns.

d) Die Band des heutigen Abends

spielt am 26.8. um 19 Uhr in der Bochumer Innenstadt. Kommt alle!

e) Wohnungen

Der Wohnungsmarkt ist furchtbar.

f) LCFA

Lennart möchte eine Karte von ganz Bochum machen mit Farbcodierung von wo
man gut zur Uni kommt und von wo nicht. Coole Idee! Wird wahrscheinlich zusam-
men mit dem NA fertig.

Ende: 15:56 Uhr

Bochum, 17. August 2023

Protokollführung
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